DIALOGO TERCERO

ESTACIÓN:

Tenga la Casa Niña buen día.

CASA:

es frase en otras lenguas de mera cortesía, por lo cual le ha agregado la nuéstra castellana una letra que la hace más cordial y cristiana. Al decir «buenas tardes», «buenos y santos días», se forma una corriente de mutuas simpatías, y pasa por el hilo de la s silbosa el alma de una raza siempre caballerosa. Conque, muy buenas tardes.

ESTACIÓN:

Quisiera consultaros sobre éste y otros puntos tan nuevos como raros.

CASA:

Bajo el sol nada hay nuevo, mas sucede que a veces por novedad se toman olvidadas vejeces. ¿No me llaman la Niña? Las fuentes en que bebo son frescas por ocultas: bajo el sol nada hay nuevo.

ESTACIÓN:

Hoy por mi buena suerte nos sobra el tiempo.

CASA:

Es cierto:

aun mantienen los rasos su camarín abierto.

ESTACIÓN:

Y aspiro a someteros, ante el bello paisaje...

CASA:

¿Bello has dicho? Progresas.